Aspectos legales

Al crear una empresa, con el montón de trámites burocráticos que debe uno cumplir, es altamente probable que no se dé la suficiente importancia a toda una serie de aspectos

legales en los que involucrada y que desarrollo

.En ocasiones es emprendedor veces se usa para informar por Administración),



la nueva empresa queda pueden afectar al posterior de la empresa

por desconocimiento del (eufemismo que muchas esconder la desidia en parte de la en ocasiones por el propio

desinterés de éste en dedicar un valioso tiempo a estas cuestiones, el hecho es que en la puesta en marcha de una empresa y su posterior desarrollo se van adquiriendo una serie de obligaciones de tipo legal sobre las que conviene, al menos, tener una idea de que existen.



Para los efectos de esta Sección, se consideran ingresos acumulables por la realización de actividades empresariales o por la prestación de servicios profesionales, además de los señalados en el artículo anterior y en otros artículos de esta Ley

Afiliación a las diferentes instituciones

La disponibilidad de los servicios de salud es una condición necesaria, pero insuficiente para cumplir con el fin de un sistema de salud. En México, un mayor acceso a los servicios de salud no se ha traducido en un mayor uso de las instituciones de salud. Lo anterior, aunado al incremento del gasto de bolsillo por conceptos de salud, independientemente de la institución a la que el beneficiario esté afiliado. Además, el porcentaje de gastos catastróficos en salud se incrementó en los hogares con menores ingresos

